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Antrag der SPD-Fraktion zu Baumpflanzungen auf dem Oberen Tanzeplatz 

 

 

 
Sachverhalt: 
 
Im Winterhalbjahr 2019/20 und auch in den vorangegangenen Jahren wurden auf dem Oberen 
Tanzeplatz und in seinem Umfeld mehrere Bäume gefällt. Der Obere Tanzeplatz ein 
öffentlicher und stark besuchter Platz (Osterfeuer, 1. Mai-Feier und Familienfeiern). Aufgrund 
dieser Tatsache musste die zuständige Revierförsterei Calden immer wieder tätig werden und 
hat die teilweise stark geschädigten Bäume aus Verkehrssicherungsgründen fällen lassen.  
 
Aufnahmen vom Oberen Tanzeplatz: 
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Eine natürliche Verjüngung des Waldes, wie es heute angestrebt wird, ist im Umfeld des 
Tanzeplatz aufgrund der vielen Menschen, die den Platz besuchen und benutzen, kaum 
möglich. Ein weiterer Grund ist, den Charakter des Oberen Tanzeplatz zu erhalten (im 
Schatten unter großen Bäumen sitzen usw.). 
 
Beschlussvorschlag: 

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, unter Einbindung der zuständigen Revierförsterei 
für eine angemessene Nachpflanzung auf dem Oberen Tanzeplatz zu sorgen. 
Anzustreben ist, die Bäume noch in der jetzigen Pflanzsaison zu pflanzen. Vorzugsweise 
1 bis 2 Linden. 
 
 
 
 
 
Thomas Dittrich-Mohrmann 
Fraktionsvorsitzender 
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